



**EL ALCALDE CONVOCA A LOS GRUPOS POLÍTICOS  
PARA TRATAR EN COMÚN LOS PRINCIPALES TEMAS  
DE INTERÉS PARA ROTA**

**El primero de los encuentros de esta comisión, con la que se pretende potenciar los cauces de participación y acercamiento entre el equipo de Gobierno local y los grupos políticos de la ciudad, tenía lugar el pasado lunes día 14 de abril**

Con el fin de impulsar la participación y el acercamiento de todos los grupos políticos de la ciudad, el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, convocó a representantes de los distintos grupos políticos de la ciudad, a una reunión que se celebró el pasado lunes día 14 de abril en la Sala de Juntas del Palacio Municipal Castillo de Luna.

La iniciativa propuesta por las Delegaciones de Relaciones Institucionales y de Participación Ciudadana, persigue crear una comisión para tratar temas de interés general para la población roteña, que además sea un foro que permita diseñar de una forma conjunta líneas estratégicas de actuación que redunden en beneficio de los ciudadanos.

La convocatoria, que contó con la presencia del Alcalde de Rota, así como de la teniente de alcalde delegada de Relaciones Institucionales, Eva Corrales, y la teniente de alcalde delegada de Participación Ciudadana, María de los Ángeles Sánchez, congregó a representantes de los grupos políticos de Roteños Unidos, Partido Popular, Partido Socialista, Izquierda Unida, Partido Andalucista, Partido Socialista de Andalucía, y Unión Progreso y Democracia.

En el transcurso de la reunión, el Alcalde de Rota puso de manifiesto el interés del equipo de Gobierno a la hora de fomentar la participación de todos los grupos, de manera que se pongan en común los posicionamientos de cada uno, y se planteen las distintas visiones de cada parte, enriqueciendo de esta forma el tratamiento de aquellos temas que resultan fundamentales para el desarrollo y el bienestar de nuestra población.

De hecho, en aras de visualizar de la forma más completa posible las cuestiones que necesita la ciudad y que preocupan a los roteños y roteñas, no se descarta que profesionales especialistas en algunos de estos asuntos puedan intervenir en esta comisión, que se presenta como un reflejo más de la transparencia con la que gestiona el equipo de Gobierno.

Esta comisión se volverá a reunir en una nueva convocatoria en la que cada grupo político expondrá los campos que consideran que puedan ser abordados próximamente en este foro.

Rota, 17 de abril de 2008

**GABINETE DE PRENSA**

**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**

**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**